
一　般　質　問　発　言　通　告　表
　

平成１９年５月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成１９年６月１日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 中野　　 隆 くらよし

１　環境について　(1)下水道対策について　(2)竹林対策　(3)ペレットストーブ、生ご
み処理機等の購入助成について　２　自立支援法について　３　文化政策　(1)トリ
エンナーレの考え方について　４　機構改革　(1)学校教育課人権同和教育係の廃
止について　５　産業の活性化について　６　職員のコスト意識について

2 段塚　廣文 くらよし １　市職員の育成について　２　学校評議員について

3 金光　　 隆 くらよし １　地域産業の活性化について

4 福谷　直美 くらよし
１　新斎場について　２　倉吉の厳しい経済の現状について　３　観光駐車場につ
いて　４　頑張る地方応援プログラムについて

5 丸田　克孝 くらよし
１　循環型社会の実現　(1)生ごみの処理について　２　倉吉市景観条例　(1)行政
がすすめる保全、創造について

6 佐々木敬敏 くらよし
１　国保会計の財政状況と運営について　２　障害児支援について（ＬＤ、ＡＤＨ
Ｄ）

7 杉山　慶次 公明党
１　地域活性化政策について　２　「弱音はける社会に」について（自殺対策、多
重債務対策）

8 鳥飼　幹男 公明党
１　木造住宅の耐震対策について　(1)本市の耐震対策の現状　(2)耐震化のため
の助成制度について　(3)耐震補強の情報提供について　２　「放課後子どもプラ
ン」の取り組みについて

9 高田　周儀 公明党
１　地域産業活性化と中小企業対策　２　小学校統合について　３　公共サービス
の市場化テスト

【各個質問】

1 朝日　等治 １　地球温暖化防止に向けての本市の役割について

2 坂井　　 徹 １　森林保全対策について　２　トリエンナーレ美術賞の今後について

3 伊藤　正三
１　地域活性化と地方自治体の役割について　２　地域活性化のための協働によ
る地域経営について

4 佐藤　博英 日本共産党
１　住民税増税と定率減税の廃止について　２　特別医療制度について　３　教育
再生会議について　４　健康診断について

5 由田　　 隆
１　医療体制について　２　教育行政について　(1)学校教育について　(2)学力テス
ト他　(3)教育環境の整備

6 川部　　 洋
１　平成１８年度の事務事業評価について　２　総合芸術文化祭について　３　地
域経済の活性化について　４　上灘中央交流促進事業について


	印刷用

